

Fecha 05.10.2022	Sección Finanzas	Página 16
----------------------------	----------------------------	---------------------

NOMBRES, NOMBRES Y... NOMBRES

Advierte IP a SHCP riesgos del nuevo PACIC, esperan enmienda y pendiente acuerdo en DOF



ALBERTO AGUILAR

Desde el lunes el sector privado se movilizó para hacer ver a **Rogelio Ramírez de la O** el gran defecto que tenía el nuevo PACIC, que es la carta blanca a importar alimentos sin la supervisión sanitaria y de inocuidad oficial.

Al quedar al margen las agencias encargadas, o sea Senasica de **Javier Trujillo** y Cofepris de **Alejandro Svarch** se abren riesgos inclusive para la producción nacional.

Hoy México no importa carne de bovino de Colombia por la fiebre aftosa y de eliminar la restricción hay posibilidades de contagiar a los 14 millones de reses que tiene el hato mexicano.

Lo mismo aplica para la importación de pollo desde EU, territorio afectado por la gripe aviaria, amén de la fiebre porcina que enfrentan China y otros países. La mosca del mediterráneo también lastima cultivos de frutos diversos en el mundo.

México se ha perrechado. Hay cordones sanitarios que al desmantelarse podrían incluso poner en riesgo lo pactado en el T-MEC y otros tratados, dado que hay acuerdos sanitarios específicos.

Le platicaba de la preocupación que de inmediato hubo en EU por la medida a implementar, mismo que permeó al equipo de **Ken Salazar** en la embajada en México.

Amén de los distintos contactos del CCE que preside **Francisco Cervantes** con SHCP, los lecheros vía Femeleche que preside **Vicente Gómez Cobo** también se movieron ayer por el lado de Economía de **Tatiana**

Clouthier para prevenir los riesgos de introducir leche o quesos sin cumplir con la norma.

Economía se comprometió a transmitir el mensaje a SHCP, dependencia encargada de diseñar el nuevo pacto antinflacionario. En esta ocasión no se consultó a Sader de **Víctor Manuel Villalobos** y tampoco a Salud de **Jorge Alcocer**.

También se prescindió de la dirigencia empresarial y se optó por negociar con un grupo de empresas, quienes a su vez hicieron peticiones para disminuir costos. Obvio la inocuidad y sanidad no debe quedar bajo su responsabilidad.

El nuevo acuerdo aún no se publica en el DOF y es de esperar que se enmiende tras las advertencias de la IP. Si se quiere mejorar la productividad hay mucho por hacer en el tema de devolución del IVA y no se diga en crédito, de capa caída en el sexenio de **Andrés Manuel López Obrador**.

DESILUSIÓN EN LAS CÁMARAS POR MARGINACIÓN DEL CCE

Por cierto que si el gobierno va a negociar directamente con las empresas, ahora resulta que los organismos empresariales sobran. Ayer había desilusión en muchas agrupaciones y se atribuye al rol de sumisión frente al Estado que mantiene el CCE de **Francisco Cervantes**.

BANCO AZTECA PERMITE A MEXARREND SALVAR VENCIMIENTO

Se conoce del golpe que significó el impago de 3,927 mdd por Unifin de **Rodrigo Lebois**. Fue la puntilla en los aprietos que hoy atraviesa el rubro financiero no bancario en el mercado. Le platicaba que la siguiente amenaza es Mexarrend, antes Docuformas. La próxima semana hay un vencimiento de 30 mdd. Le adelanto que la firma que lleva **Adam Wiaktor** lo saldará. Acaba de obtener un crédito de Banco Azteca que dirige **Alejandro Valenzuela**. Es por la cantidad comprometida y hay una garantía hipotecaria.

INFLACIÓN MÉXICO-EU, SUBSIDIO A GASOLINA Y LA FICCIÓN

Continúa en siguiente hoja



Fecha 05.10.2022	Sección Finanzas	Página 16
----------------------------	----------------------------	---------------------

Quizá la principal herramienta para controlar la inflación es el subsidio a la gasolina que otorga la SHCP. Significará este año un sacrificio de 500,000 mdp. Sin embargo, con la caída de los precios del crudo que ya se da y que continuará, el esquema tendrá un costo. La inflación en EU se ajustará más rápido porque reflejará la nueva realidad del mercado. En México, por el

contrario, con un precio controlado por Pemex que lleva **Octavio Romero**, la cotización del combustible ya no bajará en detrimento del consumidor. El precio de la ficción estatal.

[@aguilar_dd](#)
albertoaguilar@dondinero.mx